



Skateboard- Converse

publié le 18/12/2009

SKATEBOARD



Comment est né le skateboard ?

Le skate a été inventé par deux surfeurs Californiens (Mickey Munoz et Phil Edwards) parce qu'il n'y avait plus de houle sur la côte. Ils ont fait découvrir leur création aux autres membres de leur groupe : z-boys en 1960. L'idée géniale qu'ils ont eu à l'époque, c'est de mettre des roues sous une planche de surf et d'en faire dans la rue. Le skateboard s'est répandu ensuite dans le monde entier mais surtout aux États-Unis.

Au début, la rue était leur terrain de jeu puis les rampes sont devenues plus à la mode et plus appréciées par les skateurs.

Aux alentours de l'année 1998, le skateboard a été révolutionné par un changement de forme par exemple le nose (avant) et le tail (arrière) se sont élevés, les roues en gomme sont apparues. Grâce à toutes ces évolutions, le skateboard est devenu un phénomène de mode.

Chaque année les skateurs pro créent de nouveaux tricks (figures) tels que le flip, le shovit, ou le grab.

Les célébrités de ce sport sont : Arto Saari, Anthony Frank (Tony hawk), Dustin Dollin, Jeff King, Rodrigo TX, Rodney Mullen, Nyjah Huston, Paul Rodriguez, Ryan Sheckler, Mike Vallely, etc...

L'HISTOIRE DES CONVERSE



Converse est une marque de chaussures Américaine. Elles ont été créées en 1908. Elles deviennent célèbres grâce à Chuck Taylor, célèbre basketteur en NBA qui chausse la Converse sur le terrain en 1918. Les Converse étaient à l'origine destinées à la pratique du basket-ball et n'existaient qu'en noir. Dans les années 50, cette basket fait son entrée en ville grâce à l'acteur James Dean. En 1984, Converse est le sponsor des Jeux Olympiques. Les efforts de Chuck Taylor ont servi en 1955, les All star chaussures sont numéro 1 des ventes aux États-Unis.

Au fil des années, les chaussures disparaissent des salles de basket-ball. Maintenant, elles

font partie de la culture américaine. En 1962, Chuck Taylor crée la Converse basse mais elle prendra le nom de Oxford et deviendra la chaussure des sportifs professionnels.

En 1966, elle existe en sept couleurs différentes. Les All Star étaient le modèle de chaussure qui dominait dans le milieu du Basket-Ball de 1920 à 1970.

En 1996, Converse dessine des All Star version 2000 en cuir pour le basket-ball. Le succès de ces chaussures fera vendre un million de paires de Converse. La chaussure Converse entre dans un nouveau millénaire.

Les Bernardeau



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.